

Aït-Ben-Addou

Après avoir traverser l'anti-Atlas au sud du Maroc, je suis arrivé à Aït-Ben-Haddou près de Ouarzazate pour voir Ben et Isa, qui après être arrivé en Saviem TP3 (un camion 4x4) il y a 12 ans, ont ouvert une kasbah magnifique juste après le village.

Sur place, Ben m'a proposé de tourner dans une série TV Syrienne.

Sur le plateau de tournage

Arrivé sur place à 06 heure du matin, un paquet de figurant était présent sur place. De mon coté j'ai eu droit à une tenu de romain complète avec casque, cote de maille, cape, jupette de romain et chaussure en cuir.

Le tournage à commencé seulement à midi, tout c'est passé sur le chateau de « [Kingdown of Heaven](#) » que j'avais déjà visiter en douce il y a deux ans.

Après des prises de vue avec les Sarasins en bas du chateau et nous les romains en haut des remparts, j'ai tourné deux petites scène où je devait d'abord trinquer avec du vin rouge et pour la seconde prise où ont devait être complètement ivre... là j'ai bien maitriser.

Retour en Espagne

Après Ouarzazate, la fin du voyage n'était pas loin et au vue de la route restante à faire pour rejoindre le pays je suis remonter bien plus vite que prévu pour filer sur Séville.

Le passage de la frontière ce fait très bien, seul la présence du scanner de véhicule ralentit les contrôles... dans tous les cas, vivement le prochain voyage.